

Correspondencia Particular  
del Consul de Mexico

Vice-Consul-

Los Angeles, Cal., mayo 31 de 1918.

Sr. Gral. Alvaro Obregón,  
Nogales, Sonora, México.

Mi estimado Gral. de todo mi respeto:-

A su paso por ésta ciudad me fue honroso estrechar su mano en el Consulado de México, donde tuve ocasión de saborear una vez más las dotes de su franqueza y generosidad. Es por esto que me tomo la libertad de suplicarle tenga a bien concederme el que llegue a mis manos un ejemplar de su obra histórico-revolucionaria, que bajo el título de "Ocho Mil Kilómetros de Campaña", se publicó hace pocos meses con beneplácito de todos los buenos Hijos de México y de la Revolución Constitucionalista.

Anticipo a usted las gracias por este favor y deseándole completo restablecimiento de su salud y el éxito en todas sus empresas, quedo suyo adicto, subordinado atto. S. S.,

Ramón Sánchez Ariola

19 de julio de 1918.

Sr. Ramón Sánchez Arriola.  
Vice-Cónsul de México en  
Los Angeles, Cal. E.U.A.

Muy señor mío y correligionario:-

En respuesta a su grata del día 31 de mayo último, que hasta hoy contesto por haber andado fuera de mi oficina bastante tiempo, le participo que con todo gusto le he remitido por separado, de conformidad con sus deseos, un ejemplar de mi obra titulada OCHO MIL KILOMETROS EN CAMPAÑA, que le suplico aceptar como prueba de estimación de su afmo. amigo y S. S.

FT

Correspondencia Particular  
del Consul de Mexico

136

Los Angeles, Cal., Agosto 10. de 1918.

Señor General Alvaro Obregón,  
Nogales, Sonora, México.

Muy estimado General de todo mi respeto:

Acabo de recibir, con grande satisfacción, las memorias de usted a través de ocho mil kilómetros de campaña, cuyo envío le agradezco altamente.

Es doblemente significativo para mí su obsequio por la circunstancia de venir la dedicatoria escrita con su puño y letra, lo cual sé estimar como un privilegio. Conservaré su hermoso libro cuidadosa y afectuosamente.

Como una referencia del momento y para refrescar su recuerdo respecto de mí, le manifiesto que yo estuve en su apreciable casa a felicitar a usted el último día de su nombre que pasó en México; estaba usted enfermo; íbamos el General Cárdenas, el General Bouchay y otras personas del Departamento de Fabriles, y yo tomé la palabra en nombre de todos. También asistí al Banquete de despedida que se le dió en el Bosque de Chapultepec, donde tuve el gusto de oír su hermoso y patriótico brindis que conservaré la Historia; y de allí conservo el menú firmado por usted, que como recordará le pedí pusiera también la fecha.

Dispénsame que haya extendido la presente, y permítame que le renueve las expresiones de mi profun-

Servicio Consular Mexicano  
Correspondencia Particular

do respeto, con mi admiración por sus virtudes cívicas, mi más leal partidario y mi fundado cariño que le guardaré siempre.

De usted afmo. atento y seguro/subordinado  
que e.s.m.

*Ramon Sanchez Suro*